



早緑

○学校教育目標 「友愛・挑戦・感動」

爽やかな挨拶・自ら夢や目標に向かう・努力でつながる仲間・凛々しい北中生

○経営理念 「大切な私とあなた」 自尊感情・他尊感情の育成

○学校経営目標 「チーム北中」による温かい学校づくり

○指導の重点 「主体的にT(時を守り) P(場を清め) R(人を敬う)」

「感謝と希望」そして「感動!!」 早緑祭体育の部



グランドコンディション等の面で懸念もありましたが、10月24日(木)に記念すべき50回目の早緑祭体育の部を行うことができました。天候に反して素晴らしかったのは、その時の状況を見て、自分ができること、自分がすべきことを生徒一人一人が考え、粛々と日程に沿って行動したり、黙々と用具の準備などの係の仕事を任たりすることができたことです。



一変、各カラーごとにグランドに陣を取り、いざ入場の合図がかかると、威勢の良い元気な掛け声とともに、カラー集団がトラック中央に勢いよく集合しました。カラー種目では、学年や学級を超えて、大きな声で仲間を応援したり、頑張りを称えたりと生き生きとした北中生の姿が見られました。「50回目の笑大夢」のスローガンのとおり、生徒たちの満面の笑みがあふれる1日となりました。

保護者の皆様には、急な変更がありましたが、お子様を温かくご家庭から送り出してくださったことや日程などについてのご理解をいただきましたことに感謝申し上げます。初めての平日開催でしたが、多くの保護者にお子様の姿を見ていただいたことも嬉しく感じています。ありがとうございました。

🏆 体育の部 結果 🏆

総合優勝
準優勝

黄色カラー
青カラー

3年1組
3年2組

2年2組
2年6組

1年3組
1年6組

令和6年度 後期開始 新体制始まる

10月15日(火)から、いよいよ後期が始まりました。後期始業式は、体育館に全校生徒が集まって行いました。学年の代表生徒の後期への誓いの言葉には、自分の生活の振り返りや目標が語られました。その中でも、特に行事などにかける意気込みや友人とのきずなをより深めたり、学級で団結したりしたいとの言葉もありました。どの生徒も、全校生徒を見渡しなが、力強く自分の想いを述べました。

また、後期生徒会執行部の辞令伝達式を行い、新組織が動き出しました。委員は、役職と名前が呼ばれると、歯切れのよい返事とともに壇上に上がり、校長先生から辞令を受け取りました。学校のリーダー、そして柱となって活躍してきた3年生の存在の大きさをかみしめながら、1・2年生は伝統を引き継いでいく自覚を新たにしました。学校でも、第3ステージの「計画と実行」を目標に、後期の半年がさらに実りあるものになるよう、支えていきたいと考えています。



令和6年度 生徒会本部役員・専門委員長

本部役員		氏名	学級	専門委員長	氏名	学級	
生徒会長		栗田 野愛さん	2-1	生活	山口 剛虎さん	2-3	
執行委員	2年	男子	伊藤 誠悠さん 野津 充琉さん	2-3 2-4	学習	福田 愛佳さん	2-1
		女子	秩父 愛さん 名倉 桜花さん	2-4 2-6	放送 購買	三村 祐貴さん 小野田 琥太さん	2-6 2-6
	1年	男子	大本 樹さん	1-2	福祉	下山 勝大朗さん	2-4
		女子	佐野 綾香さん	1-4	給食	忍田 暁太郎さん	2-5
					保健	坂入 桔平さん	2-4
					環境	宮口 心華さん	2-2
				選挙管理	根本 茉奈さん	2-5	

2回目のマナー講座を行いました。

新年度を迎えるにあたり、4月に全校で「第1回マナー講座」を行いました。集団で生活していく上で、マナーを大切にすることは、相手を思いやることにつながることを生徒たちは実感しました。10月15日(火)には、高校で「ビジネスマナー」を担当する先生に講師として来校していただき、第2回マナー講座を行いました。社会に出てから初めてマナーを意識するのではなく、中学生の今からできることはたくさんあることやマナーを大切に生活すると皆が安心して、過ごしやすい環境になることを具体的な例を挙げて、教えていただきました。

静岡県統計グラフコンクール 入選！

パソコン部の3年生、小野玲弥さん、加藤琉月さん、下村一生さん、西島光希さん、目黒匠眞さんが、静岡県統計グラフコンクールにおいて入選しました。5人の生徒はチームを組み、夏休み前から、動物虐待についてアンケートを行い、いま、問題になっていることを明確にしました。グラフの良さは、見てすぐに比較ができたり、数値を把握できたりする点です。生徒たちは、パソコンを駆使し、グラフの種類やデザインに工夫を凝らし、協力して1つの統計グラフを完成させ、入選を果たしました。

静岡県福祉教育 優秀校に選ばれました。

10月28日(月)に、「静岡県福祉教育優秀校」の表彰式が県コンベンションアーツセンター グランシップにおいて開催され、本校が東部の優秀校として選ばれました。本校では、社会福祉協議会や民生委員の方々による講演会や災害地域を支援するための募金活動など、すべての人が「幸せになること」が、福祉であることを理念に、継続的に学びを進めてきました。北中生が積み重ねてきたことが表彰されたことは、大変喜ばしいことです。今後も、北中生が、福祉教育・活動を進め、周囲に「幸せ」を届け、貢献できるよう期待しています。

Kia Ora! Whanganui 市(ワングヌイ)からの視察



長泉町の姉妹都市である Whanganui 市から3名の方が本校を訪問しました。訪問された Girls College と Cullinane College の2人の先生とワングヌイの商工会関係の方は、ニュージーランドとは異なる授業の様子に興味深々で、廊下の掲示物も熱心に見入っていました。特に、Whanganui の方への「日本おすすめマップ」には、ガイドブックでは味わえない生徒の



想いがこもっており、時間を惜しんでおすすめポイントの英文を読んでいた。また、授業や休み時間には、多くの生徒が先生方の周りに集まり、「生の英語」でのコミュニケーションができたため、来校された先生方は、北中生が笑顔で迎えてくれたことを大変喜んでいました。また、8月に語学研修に参加した本校の生徒たちは、日本で先生方と再会することができました!!

★★11月★★



日	曜	給	部	行 事	完全 下校	日	曜	給	部	行 事	完全 下校
1	金	○	○		16:30	16	土				
2	土					17	日				
3	日			文化の日		18	月	○	○	【3年】卒アル個人写真撮影	16:30
4	月			振替休日		19	火	○	×		14:30
5	火	○	×		14:30	20	水	○	○		16:30
6	水	○	○	P T A 総務会③ (19:00)	16:30	21	木	○	×	式典前日準備	16:30
7	木	2 年 ×	×	【3年】9教科テスト② 【2年】職場体験(1日目) 【1年】学年行事	1・3年 13:25	22	金	×	×	創立50周年記念式典 ※給食なし	12:00
8	金	1・2 年 ×	×	【3年】9教科テスト② 【2年】職場体験(2日目) 【1年】学年行事(昼食なし)	3年 13:25	23	土			勤労感謝の日	
9	土					24	日				
10	日					25	月	○	×	集金日(口座引き落とし) 【3年】卒アル個人写真撮影	15:30
11	月	○	○		16:30	26	火	○	×		14:30
12	火	○	×	表彰集会	14:30	27	水	○	×	【1年】薬学講座	15:30
13	水	○	○	生徒総会(リモート)5・6校時	16:30	28	木	○	×	【3年】第2回県学力調査 【1・2年】5教科テスト②	14:35
14	木	○	○		16:30	29	金	○	○		16:30
15	金	○	○	校舎ワックスがけ (放課後:環境委員)	16:30	30	土				